♪ ひよこぐみだより 2階段

冷たい嵐が吹く節にも、時折日差しの麓かさを懲じるようになってきました。 ほかぽかの養が待ち遠しいですね。ひよこぐみのお<u>を</u>だちは、寒さに負けず毎日 元気に離んでいます。先日のお散歩では公園で霜柱を発見!!保育士が手の上に乗 せてみると、熱心に観察したり自分で新しい霜柱をつかんだりして、その冷た さや固さを確かめながらこの季節ならではの遊びを楽しんでいます。それぞれに こまいった。 個性を出しながら首を輝かせて遊ぶ姿に、保育士も毎月刺激を受けています。



痛みや熱さを懲じることなく、ゆっくり低温で進行して いくのが低温やけどです。表面は軽症でも、内部はダメージを [。]受けています。カイロやホットカーペットなどを長時間筒じ 場所で使用していると危険です。カイロや湯たんぽなどは着接 獣に触れないように常を巻き、ホットカーペットや床暖房の上 ではなるべく、簡じ姿勢のままでいたり、うたた寝を したりしないようにしましょう。



























あそびのようす

1歳3か肖~1歳8か肖のお装だち

色々な言葉を覚えて遣えるようになり、お友だちや保育士と短い 言葉のやりとりを楽しんでいます。 お気だちとの関わりでは、「はい どうぞ」と鋭真を貸す変や、造ったり隠れたり寝転んだりと、簡じ 動作をしながら楽しさを共有するなど、微笑ましいです。どこかで 手遊び歌が聞こえると、一人二人と仲間が増え、歌が終わると「もう いっかい!」とリクエスト♪好きな遊びを養い間楽しむようになって に発展したりする姿も見られるようになってきました。少し讃まで は保育士とのやりとりが主だったものが、学では身振り手振りを受え ながら、自分の気持ちをお友だちに伝えようとするようになり、担任 も成長を実感しています。一人一人の心に芽生えた「自我」を、こ れからも大切に等り着てていきたいですね。

○歳8か肖~1歳1か肖のお装だち

「犬。箘鉛紡は 'ねんね' で過ごしていた子も、ずり遣いや遣い遣い を経て学ではつかまり立ちやつたい懸きができるようになりまし くりゆっくり歩みを進め一人歩きができるようになった子もいま す。少しずつ曽線が高くなっていき、階とても嬉しそう♪で j 首前に好きな場所へ行けることが本当に嬉しくて楽しいことを、 紫崎で教えてくれています。また、気になる玩具は触って、握って、 振って、舐めて感触を確かめながら好奇心旺盛に探索を楽しんで います。保育士の膝に乗り、虢に合わせてトントンと動くふれあい がも大好き!! 質を上下に動かしてリズムを取って楽しんだりも していますよ。これからも様々な人や物との関わりを通して、豊か な育ちにつながるよう見守っていきます。









